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COMUNIDAD

Apuesta Alavez por
temas ambientales

Recargar los acuíferos. así

como instalar un clúster

de reciclado de aparatos
electrónicos. destacar

entre los proyectos de

Aleida Alavez alcaldesa

electa de Iztapalapa. 18

ALEIDA ALAVEZ

DE ACUIFEROS,

LA ALCALDESA ELECTA DE

IZTAPALAPA afirmó que en

su gobierno creará un clúster

para disponer de electrónicos y
combatirá la escasez de agua

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

no de los principales
proyectos de Alei-
da Alavez, alcaldesa
electa de Iztapala-
pa, será instalar en

el primer año de su

gobierno, un clús-
ter de reciclado de

aparatos electrónicos en

la alcaldía, que genere al-
rededor de cuatro mil em-

pleos. Además, en materia
de agua, se concentrará
en la recarga de mantos
acuíferos.

"En Iztapalapa se recicla
todoy ahora buscamos que
el reciclaje sea tecnológico,

que los aparatos se puedan
reciclaryvender las partes
al mercado,ycómo eso aún

no existe en la ciudad, nos

queremos volver el centro

del reciclaje más grande de
la zona metropolitana, en

el Parque Industrial Finsa".
afirmó en una entrevista
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con Excélsior.

explicó que están ana-

lizando los "instrumentos

legales que nos permitan
ayudar a formar una coo-

perativa, que se nutra

de la tecnología para se-

parar estos productos" y
reutilizarlos.

Iztapalapa es la alcaldía
más poblada de la ciudad
con un millón 835 mil 486
habitantes, que son más de
los que residen en Colimay
Campeche juntos,

Una de las deman-
das más anejas es el acce-

SO al agua, por ello, Alavez
dijo: "vamos a apostarle
a la recarga de los mantos
acuíferos

Para lograr ese objeti-
vo, comentó, se requiere
darle mantenimiento a los
200 pozos de absorción
con los que ya cuenta la

demarcación. "Lo vamos a

platicar con el alcalde ac-

tual ahora que empiezan
las lluvias, para que este-

mos recargando los man-

tos acuíferos"
También planea cons-

truir "mínimo 80 pozos de
absorción más" asícomo la
construcción de coladeras
pluviales que filtran el agua
al subsuelo.

Acerca del financia-
miento, afirmó que nece-

sitarán no sólo recursos

locales, sino también fe-
derales. "Somos la alcaldía

que, per cápita, tiene me-

nos ingresos que Benito
Juárez y que todas las de-
más alcaldías. A pesar de

que son cerca de siete mil
millones de pesos (de pre-

supuesto anual). casi 80%

se va en gasto corriente

programadoy ya nos que-
da muy poco para la inver-
sión pública, por eso creo

que SÍ vamos a requerir
la ayuda de la federación"

Respecto a la seguridad,
sostuvo que se revisarán

las cámaras de videovigi-
lancia, sobre todo aque-
llas que se pusieron con el

presupuesto participativo,
que "ahorita ya no están

funcionando" Y buscarán
conectar esas cámaras al

de la alcaldía.

A pregunta expresa,
Alavezadmitió queun pro-
blema que enfrenta Iztapa-
lapa es el incremento en el
número de casos de me-

nores desaparecidos.
"Si tenemos un número

de desapariciones que no

nos está dejando tranqui-
los o tranquilas,y vamos a

realizar los protocolos de

búsqueda porque somos

el primer nivel de gobierno
que de manera más inme-
diata puede actuar.

"Afortunadamente,
cuento con compañeras
que son muy empáticas
con el tema, apenas les di-

ces 'pide la patrulla, ve a

ver que situación está ocu-

irriendo', y alli están en el

lugar (...) cada que nos re-

portan que una niña o niño
no ha llegado a su casa,

pues la búsqueda es inme-

diata, la coordinamos", ex-

ternó este diario.
Ante la situación, en-

fatizó, trabaja junto con

su equipo en un protocolo
para atender esos casos.

MEDIACIÓN VECINAL
La alcaldesa electa añadió

que otra de las acciones

que promoverá es la me-

diación para evitar que los

pleitos entre vecinos esca-

len a casos más graves de
violencia.

"Hay problemas veci-
nales que si no se atien-
den van creciendo, en el

peor de los casos hay algún
enfrentamiento, lesiones

y hay ocasiones, como el

pleito entre las comparsas
en Iztapalapa, que se ha
vuelto un problema inclu-
so de balazos y pérdidas
humanas".

Para instaurar ese pro-
grama, Alavez ya está en

pláticas con el presiden-
te del Tribunal Superior
de Justicia de la Ciudad
de México, Rafael Guerra

"porque los mediadores se

certifican,y una vez certifi-
cados pueden haceracuer-
dos y esos acuerdos son

como resoluciones: quien
no la cumpla entonces va

a tener, ahora Sí, que librar
un proceso judicial".

Asimismo, Alavez SOS-

tuvo que, con la finalidad
de atender el reto del co-

mercio ambulante, ya fir-
mó un acuerdo con varios

dirigentes de vendedo-
res informales "para ha

cer un ordenamiento en

las principalesavenidas de

la demarcación. porque SÍ

tenemos un caos tenemos
una problemática de movi-

lidad y de Protección Civil

que hay que atender".
Además de que trabaja

con su equipo para dise-
nar un "protocolo de re-
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glas básicas en el uso de la
vía pública, para que sea

prioritaria la seguridad del
transeúnte y que los aco-

modos de los puestos sean

más amigables para la cir-

culación de todos"
Ubicada al oriente de

la Ciudad de México, lz-

tapalapa es la cuarta de-
marcación más grande en

territorio.

Aquí se encuentran si-

tios reconocidos como

el Monumento y Museo
Cabeza de Juárez, el Ce-
rro de la Estrella y el Anti-

guo Convento de San Juan
Evangelista.

También se realiza la
Pasión de Cristo, la cual fue
declarada el año pasado
como Patrimonio Cultural
Intangible de México.

En ese sentido, Alavez
manifestó que su gobier-
no buscará reverdecer la
alcaldía. con especies re-

comendadas por especia-
listas, para que se adapten
mejoral ecosistema

"Es un proyecto para
plantar más árboles en las

banquetas, reverdecer con

especies endémicas los

parques, los camellones.
Ya hicimos dos reforesta-
ciones en el Cerro de la Es-

trellay una en el Cerro del
Penon y ahí estamos cui-
dando que sean con espe-
cies endémicas".

Las cámaras de

videovigilancia se tienen

que revisar; muchas

cámaras que pusieron
con presupuesto
participativo y ahorita ya
no están funcionando."

ALEIDA ALAVEZ
ALCALDESA ELECTA DE IZTAPALAPA
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Iztapalapa es la cuarta alcal-

día más grande en territorio,
la más poblada de la ciudad

y tiene sitios emblemáticos
como el Monumentoy
Museo Cabeza de Juárez


